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BEC 會員與環會員與環會員與環會員與環境境境境局副局長開局副局長開局副局長開局副局長開誠誠誠誠對話對話對話對話 為未來環境工作建立更密切關係為未來環境工作建立更密切關係為未來環境工作建立更密切關係為未來環境工作建立更密切關係 
 在商界環保協會(BEC) 於 2013 年 1 月 29 日舉辦之早餐會上，香港特別行政區政府環境局副局長陸恭蕙女士表示樂與 BEC 代表的商界更緊密合作。在這次兩小時的會面中，陸副局長除向在場逾 120 名參加者闡釋行政長官在 2013 施政報告中發表的環保措施外，更與 BEC 董事局成員作小組討論，交流意見，並逐一回應在場人士的提問。 

 在小組討論中，陸副局長與 BEC 董事局成員：主席查逸超教授、中華電力藍凌志先生、金門建築施萬富先生、九龍巴士何達文先生、電能實業余德秋先生聚首一堂，討論多個環保議題，涵蓋建築廢物管理、本港交通管理、跨境空氣質素和氣候變化。    
 陸副局長在會議期間強調 BEC 和一眾會員在多個範疇上能擔當重要角色，包括積極投入公眾參與活動，協力為多項環保問題推展行動計劃。她表示香港目前面對的一些環境問題，可能需要專責工作小組或跨組別專家小組協助處理。 

 陸副局長表示：「政府會主動與商界和民間團體溝通、合作。我希望能與 BEC 繼續聯繫，相信 BEC 在多個範疇上能提供意見和發揮影響力。」 

 
BEC 主席查逸超教授強調：「BEC 代表的商界願意參與政府準備統籌的環保工作，並可以提供意見和作出貢獻。」 

 
BEC 行政總裁李家慧女士總結時表示：「BEC 期望與政府建立更緊密的溝通，以表達我們的意見及建議，並為香港環境的更美好前景提供協助。」 

 
– 完 – 

 

 如欲參閱如欲參閱如欲參閱如欲參閱 BEC 就就就就 2013 施政報告提交的意見施政報告提交的意見施政報告提交的意見施政報告提交的意見，，，，    可瀏覽可瀏覽可瀏覽可瀏覽 BEC 網頁網頁網頁網頁：：：： 
http://www.bec.org.hk/eng/public_policy_submissions.aspx。 
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 環境局副局長陸恭蕙女士與 BEC董事局成員就多項環境議題進行討論。 （左起）電能實業余德秋先生、金門建築施萬富先生，福田科技查逸超教授（BEC 主席）、環境局副局長陸恭蕙女士、中華電力藍凌志先生、九龍巴士何達文先生 

 
 關於關於關於關於「「「「商界環保協會有限公司商界環保協會有限公司商界環保協會有限公司商界環保協會有限公司」」」」(BEC) 「商界環保協會有限公司」是由香港商界成立的獨立非牟利會員機構。始於 1989，
BEC 一直是推動香港環保卓越的先驅，宣揚潔淨技術及措施，從而減少廢物、保護資源、防止污染，強化環保及社會企業責任。透過諮詢、研究、評估、培訓及獎項計劃等，本會提供全面可持續發展的專業意見及技術支援，以提升香港的環保效益及邁向低碳經濟。 

 如欲查詢更多商界環保協會資料，請瀏覽 www.bec.org.hk。 

 


